
Herr Merta berichtet über den aktuellen Stand des Netzwerkausbaus an den 

Bergneustadter Schulen. 

Der Großteil der geplanten Arbeiten sei bereits abgeschlossen. Noch ausstehende 

Arbeiten beschränken sich u. a. auf das Verschließen der noch offenen 

Kabeldurchführungen sowie die Installation der gewünschten IT-Technik. 

 

Eine sinnvolle Inbetriebnahme der neuen Hard- und Software ist abhängig vom Anschluss 

der Schulen an das Breitbandnetz. 

Auf Nachfrage von Stv. Hoene teilt Bürgermeister Holberg mit, dass der Ausbauvertrag 

mit der Telekom inzwischen unterschrieben wurde. Ein Großteil des Jahres 2019 werde 

für die Planungen des Netzausbaus notwendig sein. Nach Möglichkeiten sollen die 

Schulen bevorzugt angeschlossen werden. 
 


